

Mandataria llega a Perú para participar en la X Cumbre de la Alianza del Pacífico

2 JUL 2015



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, llegó esta tarde a la ciudad de Paracas, Perú, para participar en la X versión de la Cumbre de la Alianza del Pacífico, bloque integrado por los países de Chile, Perú, Colombia y México. A su arribo al aeropuerto “Capitán FAP Renán Elías Olivera” de Pisco, Base Aérea N° 51, la Jefa de Estado fue recibida por el Embajador de Chile en Perú, Roberto Ibarra, y el director general del Protocolo y Ceremonial de Estado de Perú, Alberto Gálvez Rivero.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones